
 
 
 

 

 
北海道内の居住地域にかかわらない、道内各地域に存在する冬季競技の 
年代別トップアスリート・高い競技能力をもつアスリートに対してスポーツ医・科学支援をする
ための道内機関・施設・人材の共同体であり、その体制構築のための組織 

      北海道スポーツ医・科学コンソーシアム(HSMSC) 

  

  

北海道スキー連盟理事川端絵美氏を事務局にお迎えし、アルペンスキー

を中心に各カテゴリの競技力向上に対する本コンソーシアムへの要望や連携

のあり方について意見交換を行いました。 

川端氏が携わるジュニアアスリート発掘事業についてのお話をうかがい

ながら、様々な年代のアスリート育成という視点に立ち、セルフケア＆コンデ

ィショニングツール、これからの学校部活動の動向など多方面にわたる内容

について話し合われました。 

今回いただいた情報や要望を参考に、より良い事業運営を進めていきた

いと思います。 

 
 
 

 
京都トレーニングセンター(KTC)を訪問し、施設の見学や現地スタッフの方々との情報交換を行いました。

KTC には関西スポーツ医・科学サポートコンソーシアムの事務局が置かれており、関西圏を中心にあらゆる

世代のアスリートへのサポートが行われています。 

KTC の活動について事業の実施状況、今後の展

望、経済団体とのかかわり方など幅広くお話をうかがう

ことができました。特に関西経済連合会とのスポーツ支

援事業による連携は大変参考になりました。 

今回の訪問を参考に活動内容を広げていきたいと

考えています。 

▲川端氏と和やかな意見交換 

▲京都トレーニングセンター訪問の様子 
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